
令和 1年度 第 12回 理事会議事録 

 

日時：令和 2年 4月 28日（火）19：40～20：10 

場所：県士会事務所 

出席：（監事）谷村、齋藤 

（理事）小林伸、磯野、髙村、三科、小林司、有

泉、井村、名取、北山、菊池、古屋、大

西 

   （部長）小林、入倉、秋山 

書記：五味  

 

会員管理情報 

慶事 0件 弔事 1件 施設数 132  

会員数 879名（施設 816名 自宅 63名）                 

 

Ⅰ．審議事項 

なし 

Ⅱ．報告事項（全 14題） 

1．各種委員会報告 

・選挙管理委員会 

今年度の改選について理事 14名、監事 2名の立候

補があった。 

 理事立候補者(届け出順：名前・所属施設) 

①北山哲也 甲斐リハビリテーションクリニック 

②名取大輔 巨摩共立病院 

③平賀 篤 帝京科学大学 

④古屋伴仁 韮崎市立病院 

⑤小林 司 石和温泉病院 

⑥菊池 信 山梨リハビリテーション病院 

⑦大西正紀 甲州ケア・ホーム 

⑧小林伸一 甲府共立病院、 

⑨磯野 賢 甲州リハビリテーション病院 

⑩有泉静佳 あけぼの医療福祉センター 

⑪鈴木 聡 湯村温泉病院 

⑫三科貴博 健康科学大学 

⑬高村浩司 健康科学大学 

⑭井村順治 恵信甲府病院 

  監事立候補者(届出順：氏名・所属施設) 

①谷村英四郎 自宅 

②齋藤智雄 甲府城南病院 

規定により無投票当選となり、理事・監事の承認 

は総会での決議により決定する。 

・表彰委員会：なし 

・士会支部組織化検討委員会：なし 

・糖尿病対策推進委員会： なし 

・訪問理学療法委員会： なし 

・災害対策支援委員会：なし 

・地域支援事業等推進委員会：なし 

・特別支援教育委員会：なし 

・認知症対策委員会：なし 

・がんリハ対策推進委員会：なし 

・やまなし地域リハ・ケアを考える会：なし 

・オリ・パラスポーツ委員会：なし 

・働きやすい環境創り検討委員会：なし 

・山梨県リハ専門職団体協議会：なし 

2．社会局：スポーツ理学療法部より 

 ・スポーツ理学療法活動中止について 

部内研修会、各チームへのトレーナー活動を 5月末

まで中止することとなった。 

 ・国際シニアテニス大会(国内初)延期について 

協力依頼を受けていた ITF シニアテニス大会(4 月

27日(月)～5月 6日(木))が延期となった。 

3. 学術研修局：委託講習会部より 

・第 1回理学療法士講習会(応用編)中止の報告 

  令和 2 年 7 月 11 日(土)～12 日(日)に開催予定の第

1 回理学療法士講習会(応用編)をコロナウイルス感染

拡大防止のため中止とした。 

4. 事務管理局（有泉局長） 

①今後の日程について 

5 月 19 日（火）総会、5 月 26 日(火)拡大理事会は

行わず通常の理事会を実施する。 

②活動費について 

活動費の支払いには源泉徴収が不必要という事が

わかった。ただし、そのために旅費規程を一部改訂

する必要がある。次回理事会で報告する。 

③総会の運営について 

 規定により議長 1名、書記 1名、議事録署名人 2名 

を選出する必要がある。事務管理局員 4名がそれぞれ

の担当を担うこととする。 

総会自体はコロナウイルス感染拡大予防として 3密

を避けたいため、質問等を事前に受けて回答する方針

で行う予定。総会の当日参加もマスク着用のもとで 5

～6 名程であれば受付することも可能だが、現状を踏

まえて会への参加を自粛していただき、委任状による

採決が望ましいと考える。 

意見・質問 

(谷村監事)規定集について最新版は各局長に発行し

ているか。また、ホームページへの掲載もした方が

いいのでは。 

(谷村監事、北山局長)今回の事態を受けて、今後 WEB

で会議をできるようにする環境設定ができると良

いと考える。 

回答 

(有泉局長)規定集の発行とホームページへの掲載に

ついて検討していく。 

WEBでの環境を整えていく。 

Ⅲ．その他 

 ・第 3回リハビリテーション専門職合同学術大会につ

いて 



今年度 12月 5日(土)、6日(日)に開催予定で動いて

いる。当士会が主担当となっており、演題募集も始ま

っているが、コロナウイルス感染拡大防止の為にも作

業療法士会と言語聴覚士会から延期することが望ま

しいという意見が出ている。改選期でもあるため早め

の判断が必要だと考えている。 

意見 

(小林会長)延期して確実に開催できるという保証は

なく中止も視野に考えていく必要がある。 

(菊池局長)担当者の決定や会議等もできていな状況

であり準備期間が短くなっている。 

(髙村副会長)WEB 配信での開催を検討してもいいと思

う。 

(齋藤監事)WEB開催となった場合の発表者へのポイ 

ント加算はどうなるのか。 

回答 

・期間を決めておき、それまでに会議等が開催できな

かった場合は中止にする 

・WEB での発表となった場合のポイント加算の条件が

決定している。今後規定集等に掲載していく。 

Ⅳ. 会長より 

一年間ありがとうございました。年度末で大変だった

と思うが、引き続きご協力ください。選挙の立候補もあ

りがとうございました。新しく帝京科学大学の平賀先生

が加わり、今後の活動にも期待しています。茨城県で開

催予定だった関東甲信越ブロック理学療法士学会につ

いて WEB会議を 30日(木)に開催予定です。 

 

Ⅳ．次回総会日程について 

日時 令和 2年 5月 19日（火）19：00～ 

場所 県士会事務所 

連絡 委任状の回答をお願いします。委任状の返 

信が少ない場合等は情報発信をします。 

 

 

 

 


